

# 日本語学習支援ボランティアべにばな会の活動

べにばな会では日本語学習支援のほかに、学習者と支援者の交流を深めるイベントや研修会を行っています。

## 初心者講座とスキルアップ研修会



令和5年6月18日(日) 特定非営利活動法人 ヤマガタヤボニカの横沢由美氏と佐藤陽菜氏を講師にお招きして「日本語サポーター初心者講座」を開催し、6名が受講しました。  
日本語文法のルールやテキストの使い方、やさしい日本語を使ったコミュニケーションなどについて学び、講師によるデモ学習の見学をしました。  
新しく入会された方々は、実際の学習を見学したのちサポーターとして活動しています。

令和5年8月6日(日) 同じく横沢由美氏と佐藤陽菜氏を講師にお招きして「文法自主勉強会ファシリテーター育成講座」を開催し、6名の会員が参加しました。  
講座では日本語文法テキストを使って会員同士で文法を研究して教えあう方法について学びました。



その後研修で得た知識をもとに、令和5年12月から令和6年2月の間に4回の文法自主勉強会を開催しました。11名の会員が参加し日本語文法の基礎をお互いに教えあいました。

## サポーターと学習者の交流会



令和6年3月10日(日) べにばな会会員(サポーター)と学習者の交流会を行い、10名のサポーターと16名の学習者とその家族、あわせて26名が参加しました。しりとりビンゴで楽しんだあとは、アメリカ、インドネシア、ウクライナ、カナダ、中国、シンガポール、ベトナムなどそれぞれの出身国の「おまつり」について発表し、それぞれの国のおまつりでの風習やおまつりで食べるごちそうの話など盛り上がりしました。

## TOPICS

### 課外学習でぶどう狩り

令和5年10月2日(日) 課外学習で佐久間利兵衛観光農園にぶどう狩りに行きました。17名(学習者とその家族12名、会員5名)が参加し、シャインマスカットや巨峰などたわわに実ったいろいろな種類のぶどうをおなかいっぱい味わいました。

お昼は山形の秋の味覚「芋煮」をみんなで食べながら教室で学んだ日本語でおしゃべりをして交流しました。

